



6 Pièces

212 m²

Réf. 85090164

2 990 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

Projet 3D

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging.

résidences immobilier

Paris 17 Ampère / Wagram : Appartement rénové en étage élevé - 4 chambres. Au troisième étage d'un immeuble Haussmannien de grand standing, bel appartement de 198 m² entièrement rénové. Traversant et lumineux il dispose d'un très bon plan. La partie réception comprend un grand salon de 46 m² et une cuisine dinatoire avec bow-window. L'espace nuit comprend 4 chambres dont une chambre de maître avec dressing, salle de douche et toilettes. Deux des 3 autres chambres, bénéficie de leur salle de bains ou salle de douche indépendante. Une buanderie. Rénovation de qualité pour ce bien à la fois familial ...

Paris 17 - Ampère/Wagram: Renovated upper floor apartment - 4 bedrooms. Beautiful, fully renovated 198m² (2,131 sq ft) apartment on the third floor of a high-end Haussmann building. This bright, dual-aspect property offers an excellent floor plan. The reception area includes a large 46m² (495 sq ft) living room and an eat-in kitchen with picture window. The sleeping area has four bedrooms, including a master suite with walk-in wardrobe, shower room, and toilet. Two of the 3 other bedrooms have their own bathroom or shower room. A laundry room. High-quality renovation for this property which is ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

